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Verehrte Vereinsmitglieder,        Schnaittenbach,  

liebe Krippenfreunde,                    21. Dezember 2022 

 

      

 

auch dieses Jahr stehen wir wieder in der ganz besonderen Zeit kurz vor Weihnachten –  

wie gut, dass uns inmitten von andauernden Krisen und großer Unsicherheit in vielen 

Bereichen wenigstens diese eine Konstante bleibt.  

Bei allen Erschütterungen, die uns die große und die kleine Politik mit ihren weltweiten 

Krisenherden in diesem Jahr beschert haben, hat die alljährliche Wiederkehr dieses wohl 

schönsten Festes im Jahreskreis etwas Beruhigendes und Heilendes und verspricht uns 

wenigstens ein kleines Maß an Stabilität, die wir uns doch so sehr wünschen.  

In vielen Häusern und Straßen haben viele fleißige Hände in den vergangenen Tagen und 

Wochen viele Krippen aufgebaut und auch bei Euch zuhause werden wohl die ersten Krippen 

schon stehen.  

Wir werden also sowohl in unseren Wohnungen als auch auf unserem Krippenweg in den 

Straßen von Schnaittenbach die Vielfalt der prächtigen oder eher schlichten, alten oder 

neuen, heimatlichen oder orientalischen, großen und kleinen Kunstwerke bestaunen 

können.  

Nur noch wenige Tage und wir können die Menschwerdung Christi feiern.  

„Heute ist euch in der Stadt Davids der Heiland geboren, Christus der Herr“.  

Es ist ein uraltes Thema, das uns Menschen besonders in der Advents- und Weihnachtszeit 

ans Herz gelegt wird.  

Der Zauber dieser stillen Zeit fängt sich im Kerzenschein auf Adventskränzen und 

Tannenzweigen und zieht mit weihnachtlichem Glanz in unsere Herzen ein.  

In diesem Sinne wünschen wir Euch, unseren Mitgliedern und Krippenfreunden,  

ein gesegnetes und friedvolles Weihnachtsfest und  

schon jetzt ein gutes, glückliches und gesundes Neues Jahr 2023.  

Mit herzlichen Grüßen  

Der Vorstand der Krippenfreunde Schnaittenbach eV 



 

 

Advent ist ein Leuchten, ein Licht in der Nacht,  

der Schein ist Jahrtausende alt.  

Wie damals verspüre, wenn's dunkelt und friert,  

dass wärmer und heller es wird.  

Advent ist ein Leuchten, ein Licht in der Nacht,  

und dieses verkündet uns viel:  

Es spricht von der Hoffnung, vom ewigen Licht,  

und Wegen voll Zuversicht.  

Advent ist ein Leuchten, ein Licht in der Nacht,  

sein Flackern, es leuchtet so froh.  

Halt inne und finde darin mit Bedacht  

die Botschaft der Heiligen Nacht. 


